

自宅でコロナ検査可能に

色づく落ち葉が金色のじゅうたんのように鮮やかに地面を覆い、秋の深まりを感じさせるこの頃、皆さまお変わりなくお過ごしでしょうか？

先日、厚生労働省から通達がありました。今まで、許可が下りた医療現場でのみ使用を認めていた新型コロナウイルスの診断

用抗原検査キットを、一般の人向けに薬局で販売することを特例的に認めるという内容です。

今までは発熱やせき症状などがあつた場合、医療機関の指示の下でPCR検査や抗原検査が実施されてきました。しかし、これからは早い段階で感染に気付き、症状の重症化や感染拡大を防げるように、体調が気になる場合に自宅などで自ら検査を行えるようになりま

す。すでに「研究用抗原検査キット」の販売はされていましたが、国が承認した精度が高い「医療用

抗原検査キット」の販売は、これが初めてです。もちろん、購入や使用に処方箋は必要ありませんが、幾つかのルールが設けられています。

購入できるのは使用者（その同居家族を含む）で、その本人が鼻の奥の



量が少ない「偽陰性」である可能性もあり、マスク着用などの感染対策を続けることなどの制約があります。また薬局には、規制のある診断薬に該当するため、氏名や販売した数などの細かな記録を保存することが義務付けられています。

検査が自らできるようになったとはいえ、気になる症状がある場合は速やかにかかりつけ医療機関に連絡し、健康管理に努めましょう。これから寒くなる季節、風邪などひかれせんように。

（薬剤師 西 美香）

導し販売します。

万が一、陽性となった場合は速やかに医療機関に連絡し受診すること、陰性であってもウイルス

薬語

[71]

松阪地区薬剤師会

